

„Wir machen MITte“: Bauarbeiten am Schölbachtal haben begonnen

16.07.2020 13:27 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

„Wir machen MITte“: Bauarbeiten am Schölbachtal haben begonnen



Die integrierte
Entwicklung der
Innenstadt **Dorsten**

Bis Ende des Jahres werden im Fokusbereich „Finkennest“ viele Veränderungen vorgenommen

Die Arbeiten zur „Wir machen MITte“-Maßnahme „Ökologische Optimierung des Schölbaches und Attraktivierung des Schölbachtals“ sind gestartet. Derzeit wird die Baustelleneinrichtung vorgenommen sowie der Schutz für die zu erhaltenden Bäume angebracht.

Im Fokusbereich der Kindertagesstätte „Finkennest“ werden bis Ende des Jahres Veränderungen vorgenommen. So wird die Aufenthaltsqualität durch neue Sitzmöglichkeiten gesteigert. Zudem werden Wegeverbindungen erneuert und Sichtachsen geschaffen. Eine Steganlage wird durch das gesamte Areal führen. Angsträume, wie beispielsweise der Bereich an der Tischtennisplatte, werden sichtbar geöffnet und dadurch beseitigt.

Bei Fragen hinsichtlich der laufenden Bauarbeiten oder zum Gesamtprojekt Schölbach steht Till Blackstein im Stadtteilbüro unter der Rufnummer 02362 2140540 oder per E-Mail an till.blackstein@wirmachenmitte.de zur Verfügung.

Text: Stadt Dorsten